

## KATA PENGANTAR

Segala puji berangkaikan syukur kehadiran Allah SWT penulis panjatkan karena atas limpahan taufik dan hidayah-Nya jualah penulis tesis ini dapat diselesaikan guna melengkapi dan memenuhi persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan (M.Pd) pada program studi Administrasi Pendidikan Sekolah Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Selanjutnya shalawat berangkaikan salam keharibaan junjungan ummat Muhammad SAW. Atas segala kerja kenabiannya yang membawa ummat manusia dalam memahami dan melaksanakan risalah ilahiah guna mencapai keselamatan hidup dunia dan akhirat.

Penulis sangat menyadari segala kelemahan dan kesulitan dalam penyelesaian penulisan tesis ini, namun berkat ridha Allah SWT, bantuan berbagai pihak dan kerja keras sehingga penulisan tesis ini dapat diselesaikan dengan segala kesadaran tentunya masih jauh dari kesempurnaan .

Terimakasih yang tulus kepada seluruh pihak yang telah memotivasi, membimbing dan membantu menulis dalam kegiatan penelitian sehingga penulis dapat mempersembahkan hasil penelitian dan ungkapan terimakasih penulis tujuan kepada.

1. Bapak Prof.Dr.Ibnu Hajar Damanik, M.Si. selaku Rektur Universitas Negeri Medan.

2. Bapak Prof.Dr. Belferik Manullang selaku Direktur Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan
3. Bapak Prof.Dr.H.Syaiful Sagala, S.Sos. M.Pd. dan DrsYasaratodo Wau, M.Pd. selaku Ketua Prodi dan Sekretaris Prodi Administrasi Pendidikan PPs Universitas Negeri Medan.
4. Ibu Prof.Dr. Sri Milfayetty,M.S.Kons. selaku Pembimbing I dan Bapak Prof.Dr. Lahmuddin, M.Ed. selaku Pembimbing II, yang dengan tulus memberikan arahan dan perbaikan, waktu, saran-saran sehingga penulis termotivasi untuk selesainya penulisan tesis ini.
5. Bapak Prof.Dr.H. Syaiful Sagala, S.Sos M.Pd., Prof.Dr. Harun Sitompul, M.Pd., Dr.Irsan Rangkuti, M.Pd. selaku Narasumber dan Penguji, yang banyak memberikan masukan kepada penulis.
6. Para Dosen PPs Universitas Negeri Medan yang telah membekali penulis dengan ilmu, pengalaman dan kematangan berfikir yang dapat digunakan untuk menyelesaikan tesis ini.
7. Bapak Drs.Rizal Pulungan selaku Kepala Madrasah Aliyah Negeri (MAN) di Pematang Bandar Simalungun dan Seluruh Guru, Staf serta pegawai Madrasah Aliyah Negeri (MAN) di Pematang Bandar Simalungun memberikan kesempatan untuk melakukan penelitian.
8. Rekan-rekan kelas B1 angkatan XIV dan semua pihak yang telah memberikan bantuan moril dan materil dalam penulisan tesis.

Ungkapan ta'zim kepada ayahanda DR.Syekh Salman Da'im dan ibunda Syarifah Rohani Silalahi tercinta yang sampai saat ini senantiasa mendo'a kan penulis untuk tetap eksis menuntut ilmu, selanjutnya ungkapan terimakasih yang tulus kepada istri tercinta Endang Sriwahyuni Daulay yang telah memberikan dukungan, semangat, pengertian, pengorbanan, dan cinta kasih, demikian halnya buah hati Muhammad Nur Fadhli dan Siti Nurhalizah yang jadi pemacu semangat dan kekuatan bagi penulis dalam menuntut ilmu.

Akhirnya dengan segenap kesadaran bahwa penelitian ini masih banyak kekurangan guna memberikan kontribusi bagi seluruh pihak dalam memecahkan persoalan yang berkaitan dengan penelitian ini, penulis berharap hasil penelitian ini dapat memberikan manfaat dalam memberdayakan dan pencerahan. Semoga atas segala sumbang saran dukungan dan bantuan serta kerja sama yang terjalin kepada penulis mendapat imbalan dari Allah SWT. Amin

Medan, 12Juli 2012  
Penulis

THE  
*Character*  
UNIVERSITY

*Building*  
Rahmat Hidayat  
NIM.081188130115